

ASUMIRÁN SUS LABORES EL 11 DE MARZO

Presidente electo José Antonio Kast presenta su gabinete ministerial

FRANCO RIVEROS / La Serena

Luego de varios días de espera, el Presidente electo, José Antonio Kast, presentó la noche de este martes a su primer gabinete ministerial.

En la actividad, que tuvo lugar en Gloria 88, en la comuna de Las Condes, Región Metropolitana, el mandatario republicano dio a conocer los nombres que encabezarán los 24 ministerios una vez que asuma el próximo 11 de marzo.

La primera en ser presentada por Kast fue la abogada y exfiscal regional de Tarapacá, María Trinidad Steinert, quien liderará el Ministerio de Seguridad.

Tras ella, fue presentado Fernando

Con un perfil más técnico y en su mayoría independientes, el Mandatario electo anunció la noche de este martes a los 24 ministros que lo acompañarán una vez asuma el gobierno. En general, quedó conformado por 13 hombres y 11 mujeres, mientras que 13 ministros son originarios de Santiago y 11 provienen de regiones.

Barros como el encargado de liderar el Ministerio de Defensa, mientras que Fernando Rabat fue oficializado como el próximo ministro de Justicia.

Una de las sorpresas de la jornada, sin embargo, la marcó el nombramiento del empresario regional, Daniel

Mas, como biministro de Economía y Minería.

Tras presentar a su equipo, el Presidente electo sostuvo que "estamos en un momento decisivo, que es el tránsito al ejercicio de la Presidencia de la República.

Presentamos a un gran equipo que convocamos para un gran desafío que tenemos como país, como nación. Hoy la palabra emergencia que utilicé en mis campañas dejó de ser un concepto y se transforma en una tarea concreta, urgente y diaria porque no hay tiempo que perder. Estamos todos convocados en algo que va más allá de las disputas políticas y hoy presento a las personas que a partir del 11 de marzo asumirán la responsabilidad de conducir los ministerios de la República. Este gabinete no nace de cuotas, ni de cálculos, ni tampoco de presiones. Nace de la convicción profunda y de una vocación común: poner a Chile siempre delante", subrayó.

Claudio Alvarado



Ministro del Interior: Ingeniero comercial y militante UDI desde 2001. Fue alcalde designado en Quemchi y entre 1994 y 2010 fue cuatro veces diputado, electo por la Región de Los Lagos. Fue subsecretario general de la Presidencia en los dos gobiernos de Piñera.

Francisco Pérez Mackenna



Relaciones Exteriores: Ingeniero comercial, empresario, académico, consultor, investigador y dirigente gremial chileno, expresidente de la Asociación de AFP. Es independiente y se ha desempeñado desde 1998 como gerente general de Quilhenco S.A..

Fernando Barros



Defensa: Abogado de la Universidad de Chile, con estudios de posgrado en Harvard y la London School of Economics, Barros ha desarrollado su carrera principalmente en el ámbito tributario y de gobiernos corporativos. Independiente.

Jorge Quiroz



Hacienda: Es independiente y ha desarrollado una carrera de casi 30 años como consultor económico y es fundador y socio de la firma Quiroz & Asociados. Fue presentado por Kast el pasado 6 de enero ante gremios empresariales.

Trinidad Steinert



Seguridad: Egresada de Derecho y con un Magíster en Reforma Procesal Penal. Ingresó al Ministerio Público en 2005 como fiscal adjunta de la Fiscalía Metropolitana Sur. Posteriormente, asumió como fiscal regional de Tarapacá.

José García Ruminot



SEGPRES: Militante RN. Contador público y auditor. Actualmente, es senador por la 15.^a Circunscripción Sur, Región de La Araucanía. Ejerció como presidente del Senado, entre el 19 de marzo de 2024 y el 26 de marzo de 2025.

Mara Sedini



SEGEBOB: Es actriz, periodista, cantante y personalidad de televisión. También se dedica a ser comentarista de actualidad política y a escribir columnas de contingencia en dicha materia con un rol activo durante las elecciones. Es independiente.

Daniel Mas



Economía y Minería: Empresario ligado al rubro inmobiliario e ingeniero agrónomo de la Universidad Católica, con mención en economía agraria. En diciembre de 2024 fue elegido vicepresidente de la CPC y fue líder gremial de CIDERE y la CChC en la Región de Coquimbo.

María Jesús Wulf



Desarrollo Social: Militante del Partido Republicano. Socióloga de 35 años, cuyos orígenes políticos vienen de la Universidad Católica. Con Kast trabajó en 2017 desde la ONG Infuyamos, una organización que ideó políticas públicas.

María Paz Arzola



Educación: Ingeniera comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuenta con un magíster en Economía de la misma casa de estudios y un magíster en Filosofía Política y Ética. Su trayectoria profesional se ha desarrollado en el ámbito del análisis de políticas públicas.

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Presidente electo José Antonio Kast presenta su gabinete ministerial

Pág. : 5

Cm2: 515,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

No Definida

Fernando Rabat



Justicia: Formado en la Universidad de los Andes, fue socio del estudio Rodríguez, Vergara y Compañía, donde trabajó codo a codo con Pablo Rodríguez Grez. A pesar de su historial en causas políticas, Rabat posee un currículum técnico destacado.

Tomás Rau



Trabajo: Economista chileno destacado, especialmente en Investigación y docencia en economía, economía laboral y econometría. Es PhD en Economía por la Universidad de California, Berkeley donde se formó en econometría y economía laboral.

Martín Arrau



Obras Públicas: Es del Partido Republicano. Ingeniero civil Industrial y político conocido por su trayectoria en cargos públicos y su actividad en la política nacional. Fue el primer Intendente de la Región del Ñublén.

May Chomali



Salud: Médica cirujana especializada en Salud Pública que ha trabajado por más de 30 años en el sistema de salud, tanto en el sector público como en el privado. Fue directora médica en el Instituto Nacional del Tórax.

Iván Poduje



Vivienda: Es un arquitecto, urbanista, académico y comentarista chileno que ha ganado visibilidad tanto en el debate público sobre planificación urbana como en política. Es Independiente.

Jaime Campos



Agricultura: Militante del Partido Radical. En el gobierno de Ricardo Lagos (2000-2006) se desempeñó como Ministro de Agricultura. Más tarde, en el segundo gobierno de Michelle Bachelet (2016-2018), fue Ministro de Justicia y Derechos Humanos.

Louis de Grange



Transportes: Es Ingeniero civil Industrial especializado en transporte y planificación urbana, con una trayectoria destacada tanto en el mundo académico como en la gestión pública.

Catalina Parot



Bienes Nacionales: Es militante de Evópoli. Abogada, empresaria y política con una trayectoria pública significativa en varias Instituciones del Estado de Chile. Fue ministra de Bienes Nacionales durante el primer gobierno de Sebastián Piñera.

Ximena Rincón



Energía: Militante y fundadora de Demócratas, exDC. Ha sido senadora por el Maule en varios períodos, y entre 2021 y 2022 fue presidenta del Senado, siendo una de las pocas mujeres en ocupar ese cargo en Chile. También fue ministra del Trabajo y SEGPRES.

Francisca Toledo



Medio Ambiente: Es una Ingeniera civil Industrial con experiencia en el sector público y académico. Participó en ambos gobiernos del exPresidente Sebastián Piñera, primero como asesora en la SEGPRES y luego en el gabinete presidencial.

Natalia Ducó



Deporte: Es una deportista chilena destacada en atletismo, especializada en lanzamiento de bala (shot put) y figura pública por su trayectoria deportiva. Estudió psicología en la Universidad Gabriela Mistral y ha participado en actividades públicas.

Judith Marín



Mujer: Es militante del Partido Social Cristiano. Comenzó su trayectoria en política en Renovación Nacional (RN) y fue concejal de la comuna de San Ramón (2021-2024). Es profesora de Castellano y Filosofía.

Francisco Undurraga



Culturas: Es militante de Evópoli. En 2017 fue elegido diputado por el Distrito 11 (comunas de Las Condes, Vitacura, Lo Barnechea, La Reina y Peñalolén) y se reelegió en 2021, ocupando ese cargo hasta 2026.

Ximena Lincolao



Ciencia: Estudió licenciatura en castellano y filosofía en la Universidad de La Serena. Es empresaria, emprendedora tecnológica y académica. Ha desarrollado la mayor parte de su carrera en Estados Unidos, donde fundó y dirigió empresas tecnológicas.